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左から、３年 中川良浩会員、７年 吉永会員、８年 河本会員、 

４８年 山本会員  おめでとうございます！ 

 
５月は「青少年奉仕月間」です。若い人々の育成を支援するﾛｰﾀﾘｰ活

動に焦点を当てるこの期間は「ﾛｰﾀﾘｱﾝは青少年の模範」というｽﾛｰｶﾞﾝ

を使うよう奨励されています。 

青少年奉仕には１、青少年の間での高い倫理基準及び倫理的な意思

決定を奨励する。２、青少年のﾆｰｽﾞや願望や関心を理解し認識する。

３、地元の地域社会でのﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ実施を通して青少年に機会を提供す

る。４、国際ﾛｰﾀﾘｰが提供する人道的、指導力養成、教育関連ﾌﾟﾛｸﾞﾗ

ﾑへの青少年の参加を奨励する。と青少年奉仕には４つの基本原則が

あります。 

当北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが継続的にこれまで行っていた青少年奉仕事業の「小

さな祈りの影絵展」では１～３迄の基本原則を踏襲しています。この事

業は青少年の自主的な奉仕活動にﾛｰﾀﾘｰがｻﾎﾟー ﾄする事で可能となっ

ており正しく青少年奉仕そのものではないかと考えます。 

さて、明日から５０周年記念事業の最後であります台湾花蓮県での水

資源改善事業の完成式典に行ってまいります。今回当ｸﾗﾌﾞから２６名の

参加をいただいております。来週の例会でご報告いたしますので楽しみに

しておいてください。 

 
《理事会報告》 

*岡田昌樹会員が４月末付けで退会となりました。 

*山下 江会員が５月２５日付けで退会となり、併せて東京中央新ＲＣ

への移籍を承認しました。 

*台湾花蓮県で起こった地震に対する支援金 ３万ＮＴＤ 

*新会員候補者の受付 

《ＢＯＸ配布物》 

*ﾛｰﾀﾘｰの友 

*新年度会員名簿記載事項の確認のお願い 

 

  
       岡田昌樹さん            山下  江さん 

 

残念ながら退会されるお二人にｸﾗﾌﾞから花束を贈りました。 

今後の活躍を祈念いたします。 

 
会報ＩＴ委員会  上田委員長 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌紹介 

縦書きＰ４ 「愛があるなら叱りなさい」 

 横書きＰ５ 「青少年奉仕月間について」 

国際奉仕委員会  森委員長 

*明日１７日(金)よりｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金を使用した台湾での水資源改善事

業の完成式に出席するため台湾に出発します。 

次年度ニコニコ委員会 下川委員長 

*例会終了後、委員会を開催します。 

次年度会報ＩＴ委員会 池久保会員 

■本日の例会      ２０１９年５月２３日（木）   第２３９８回 

ロータリーソング 「われら広島北ロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 

臨時総会 議案：次次年度幹事の選出 

卓話時間 『冤罪は人災です。 

 （・・・明日は、あなたの身にも・・・）』

 RCC 中国放送 

  元ｱﾅｳﾝｻｰ  煙石  博 氏 

前回例会報告  ２０１９年５月１６日（木） 第２３９７回 

連続出席表彰 

会長時間         会長  三保 二郎 

幹事報告            幹事  塩本 能尚 

退会挨拶 

委 員 会 報 告 
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*例会終了後、委員会を開催します。 

次年度幹事報告  島本会員 

*次年度会員名簿を作成します。記載事項確認のお願いを配って

いますので、宜しくお願いいたします。 

 
ゴルフ同好会  秋山会員 

*５月多打喜会優勝   

 上野淳次 会員 

おめでとうございます。 

 

 

 
☀自主申告 

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会

員 映画「吟ずる者たち」現地ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰ古川康雄様、ようこそお越しく

ださいました。本日の卓話よろしくお願いします。 

松田会員・上田会員 古川様、本日は当ｸﾗﾌﾞへの訪問、そして卓話を

ありがとうございます。映画「吟ずる者たち」の完成、楽しみにしています。 

上河内会員 古川様、本日の卓話よろしくお願いします。 

上野会員★ 去る５月１２日の多打喜会にて久しぶりの取切戦の資格

を取得することができました。丸本さん、秋山さんありがとうございました。 

次はｴｲｼﾞｼｭｰﾄを目指して精進します。 

山下江会員★ 東京虎ノ門ｵﾌｨｽ開設に伴い、５月２７日より東京中

央新ＲＣに移籍することになりました。平成８年８月より２２年８ヶ月にわ

たり大変お世話になりました。移籍後も月に１回程度メークアップさせても

らうことになると思いますので、今後もよろしくお願いします。 

岡田清治会員 妻の誕生日に素敵な花をありがとうございます。配達さ

れた方が満面の笑顔で届けてもらったのが印象に残ったと言っていまし

た。 

谷本会員★ 先日行われた多打喜会を当日欠席してしまいました。一

緒に回る予定の方や全ての参加者にご迷惑をおかけしましたことを謝罪

いたします。誠に申し訳ありませんでした。 

藤澤会員 午後より出張につき途中で失礼いたします。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

『地域映画づくりで町おこし』 
 

映画「吟ずる者たち」          

現地ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰ 古川 康雄 氏 

 
本日は広島北ＲＣ例会にお招きいた

だきありがとうございます。 

また、過日は過分な協賛をいただき、

改めて御礼申し上げます。多数の会員企業様からも熱い協賛をい

ただき壇上から恐縮ですが御礼申し上げます。 

私は映画「吟ずる者たち」製作事務局 現地ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰの古川と

申します。業界的に現地ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰという呼称は無いのですが、地

域映画の地元の主体としての責任表明を込めて現地ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰと

名乗らせていただいております。 

本日は地域映画としての映画「吟ずる者たち」の成り立ちと今作の役

割、目指す効果などをお話しさせていただきたいと思います。 

先ず成り立ちは５年ほど前、共働ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰの竹本克明が別作品

の活動中に都内の会合で出会った広島の蔵元の後継ぎさんに「地

域映画が得意なら、広島の酒づくりの功労者三浦仙三郎を題材に

映画を作ってくれませんか」との申し出が事の始まりでした。 

２週間も経たずに竹本ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰが出た別の会合でまた三浦仙三

郎のﾌﾟﾚｾﾞﾝがあり、その後三浦翁を調べてみるとﾓﾉづくりの先達とし

て現代に訴える力が十分あると判断し、広島在住の私に一緒に映

画を作らないかとの打診がありました。 

ﾀｲﾄﾙを「吟ずる者」とし、三浦仙三郎の偉業伝として第一稿のｼﾅﾘ

ｵをつくり、西条などの酒蔵に相談に行き意見を伺いました。 

色々ﾋﾔﾘﾝｸﾞするうちに軟水から日本酒を造るために三浦翁を様々

な人が支え各分野のｴｷｽﾊﾟｰﾄが力を合わせて現在の吟醸酒のもと

になる「軟水醸造法」が完成したことを知り、急いでｼﾅﾘｵを書き直し

ました。 

モノづくりの先達たちの不退転の努力、そしてその「百試千改」の遺

志は現在の酒造り関わる人たちにも連綿と引き継がれ今なお「百試

千改」が息づいている。という内容に昇華しました。 

 

オール広島の映画づくり 

本映画「吟ずる者たち」は、東京の映画作りとは一線を画したものと

なります。ロケ地としてその地に来ての撮影ということでなく、企画から

資金、製作、撮影まですべて広島スタンスで行います。 

・企画 広島： 地元広島蔵元からの提案。地元に製作事務局を

置き企画の浸透を図ります。 

・資金 広島： 地元企業（１００社目標）、自治体、団体、個人か

らの協賛、物的、人的支援で作ります。 

・製作 広島： 地元に製作事務局を創設。プロの製作会社と協同

して映画を製作します。 

・人財 広島： 地元出身のｽﾀｯﾌ、役者が郷土の為に参加します。 

・撮影 広島： ｵｰﾙ広島ﾛｹ。ｴｷｽﾄﾗ、ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱなどｵｰﾙ広島のｲ

ﾍﾞﾝﾄにします。 

地域映画の役割 

映画という文化を、あらゆる立場から参加、共感することにより、これ

までになかったつながりや発想が生まれ、広島に観光や産業の新しい

活力と創造力が生まれます。 

広島映画の継続 

「吟ずる者たち」製作事務局は発展的に、広島ﾌｨﾙﾑ工房として広

島の映画を作り続けるＮＰＯ組織となります。映画作りを継続してい

くことで、広島の文化に貢献します。 

本映画の売り上げは、本映画「吟ずる者たち」の日本全国でのホー

ル上映や海外での上映など、広島の告知活動の為に使用します。

また、次の広島映画の準備金としても使用して参ります。 

また、売り上げの一部は先の西日本号災害の義援金とします。 

映画と地域産業とのコラボレーション 

広島で作られた映画を通して様々な産業が連携し市場の開拓、活

性化を行います。 

 

・クラウドファンディング 

映画の全国告知＆返礼品を通して県内産品（日本酒他）を告知 

・中国、アジア圏への輸出（映画の海外出展との連動） 

映画の海外上映プロモーションと並行して、県内産品を輸出。 

貿易商社との連携(映画という切り口から販促支援)。 

・非劇場上映会 

ホール等の上映会場で県内産品（協賛企業）の告知、販促 （ロビ

ーで試飲、試食、告知、体験コーナーを展開） 

・トークショー 

飲食業、企業、学校等（協賛）で監督、役者によるﾄｰｸｼｮｰを開催 

得意先招待、従業員福利厚生、企業ｲﾍﾞﾝﾄとのｺﾗﾎﾞﾚｰｼｮﾝ他 

・コンテンツツーリズム（ロケ地巡礼） 

同 好 会 報 告 

ニコニコ箱の時間       ニコニコ委員会 

《職業ニコニコ》 
藤澤会員★ ＧＷに第１９回こころ住宅展がオープンし、お陰様で

今年も２棟出展することが出来ました。今まで広島になかったテイス

トの２棟です。お近くにお立ち寄りの際は是非モデルハウスへのご来

場をお待ちしております。 

当日計 66,000 円  累計 1,920,000 円

卓話時間 
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ＲＹＬＡ＝ﾛｰﾀﾘ
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ﾘｰ青少年指導
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ﾗﾌﾞからは青少年
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委員長  秋山
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他国では困難な

3 

開催） 

高屋）・

ﾂを活用

ｺﾝﾃﾝﾂ

とを意味

観光庁、

加に向

画の聖

地域住

れがﾈｯﾄ

その地

創造して

成に向

い申しあ

 

 
年奉仕

頂きまし

山 竜一 

から発足

でしたが、

の皆さん

ました。

界最高

な掃海

任

日

全
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ま

小
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ま

会

任務をこなしまし

日本近海に投下

全て除去するこ

ても次世代を担

はこのような自衛

ました。 

小中学生に任務

いかという青少年

おいて自衛隊見

ます。そうした青少

会に対して何がで

■出席報告

２０１９年５

出席  ８１

来賓   １

４月２４日例

４月度平均

■来客紹介

古川 康雄

原田 美穂

■次回例会

卓話 『６月

      『退任

食事 幕の

★５月３０日（

した。 

下された機雷は

とは不可能と言

う隊員の成り手

衛隊の歴史と任

務を見てもらうこ

年の意見も出ま

見学を子供に行

少年の思いが実

できるのかを考え

 出席委員会

月１６日（木） 

名  欠席  

名  来客  

例会 修正後出

均出席率  １０

親睦委員会 

雄 様（卓話来

穂 様（広島東

２０１９年６月

月誕生月ｽﾋﾟｰﾁ

任挨拶 Part１』

内 

（木）は休会です

は毎年除去され

言われています

手不足が顕在化

任務をもっと広報

ことで成り手を増

ましたが、現状で

行わせることは非

実現できるように

える機会を頂き

会 

会員数 １００

１９名 

 １名   ゲス

出席率 １００％

００％ 

来賓） 

東） 

６日（木） １２

ﾁ』  

』  

す。 

れていますが今の

。一方で自衛

化しており、青少

報するべきとの声

増やすのが良い

では日本の教育

非常に多くの制

になるために、自

きました。 
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スト   １名 
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育現場に

制約もあり

自分が社

 

 

 


